

## Kirchentag für Kinder – Kirchentag im Westen 2025

### Hej, Kids!

Am Samstag, **5. Juli 2025**, lädt euch der Kirchentag im Westen ein!

Feiert mit uns von **10:30 Uhr bis 16 Uhr** auf dem **Lienhardplatz**.



Als besondere Attraktionen wartet ein riiiiiesiges Fußball-Dart auf euch. Wie das funktioniert? Man hat eine ganz große Scheibe vor sich und kann dann mit einem Ball darauf schießen und versuchen, möglichst viele Punkte zu bekommen. Die meisten Punkte gibt es, wie beim Dart mit Pfeilen, wenn man die Mitte trifft.



Aber damit hört der Spaß auch nicht auf: Für die Jüngeren unter euch haben wir auch eine richtig coole bunte Hüpfburg.

Außerdem wartet die Kirche Kunterbunt mit Stationen auf euch, wo ihr richtig kreativ sein könnt – und vielleicht sogar mutig!

Doch auch damit ist das, was ihr machen könnt, noch nicht zu Ende: Ihr könnt euch nämlich auch einen Laufzettel holen und dann an den Ständen auf dem Platz richtig coole Rätsel lösen. Für eure Anstrengungen wartet gibt es dann am Ende natürlich auch eine Belohnung.

Das klingt alles so cool, oder? Kommt gern vorbei und macht mit!

**Wir freuen uns auf euch!**

